



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16218

09/08/2017

45049

AUTOR/A: BOSAHO GORI, Rita Gertrudis (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala que los tres oficiales que aparecen en la referida fotografía no son de la Armada Española, sino de la Marina Nacional Francesa, que presta asesoramiento militar a la Marina de Guinea Ecuatorial.

La confusión puede haberse originado a raíz de la obligación que imponen las Autoridades militares de Guinea Ecuatorial a los militares extranjeros allí destacados de vestir uniformes idénticos a los de las Fuerzas Armadas locales, los cuales guardan gran parecido con los uniformes españoles. De hecho, se puede observar en la fotografía mencionada que las cintas de condecoraciones o los distintivos de especialidad no son españoles.

La Embajada de España estuvo presente en el acto a nivel de Encargado de Negocios, con objeto de asegurar la representación de nuestro país en un acto institucional organizado por las Autoridades locales, al igual que lo hicieron los demás miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en Guinea Ecuatorial.

Madrid, 06 de octubre de 2017